

2. und 3. Platz in Pforzheim

Ann-Kathrin Zipperer und **Nina Kirsch** starteten am letzten Sonntag beim Dreitälermeeting in Pforzheim. Beide gingen in der Altersklasse W14 über 2000m ins Rennen. Für beide war es auch der erste Start über diese Distanz. Da wir in Altdorf keine Rundbahn haben, war die Vorbereitung auf diesen Wettkampf schwierig. Trotzdem liefen beide ein sehr gutes Rennen und haben sich ihre Kräfte klug eingeteilt. In der Schlussrunde hat Ann-Kathrin nochmal richtig Gas gegeben und eine sehr schnelle Runde hingelegt. Durch diesen starken Schlußspurt konnte sie sich den 2. Platz und die Qualifikation für die Württembergischen Meisterschaften sichern. Die Uhr blieb bei 8:20 min stehen. Nina konnte dieses Tempo nicht ganz mitgehen und musste am Ende abreißen lassen. Mit 8:37 min hat sie die Qualifikation für die Württembergischen nur knapp verpasst, aber einen starken 3. Platz erreicht.

Wir Trainer freuen uns über diese starken Leistungen und auch über die fleißige Wettkampfteilnahme in diesem Jahr. Weiter so!

